



## ALTAS TEMPERATURAS COMPLICARÁN COMBATE DE INCENDIOS FORESTALES

**Coordinación.** Autoridades aseguraron que existen implementos, para enfrentar una temporada difícil.

**CURICÓ.** Tomando en cuenta el negativo panorama que se aproxima en relación a los incendios forestales, autoridades se reunieron para analizar medidas preventivas, para evitar siniestros este verano en la puerta norte del Maule.

El delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa, reconoció que se viene una situación complicada en los próximos meses y para eso, aseguró, hay que estar preparado. No obstante, resaltó que en la temporada 2022-

2023 hubo una baja de incendios en el Maule. "Tenemos alrededor de un 32 por ciento menos en la región y en la provincia cerca del 80 por ciento, en comparación al período anterior", contó. Agregó que la idea es mantener ese positivo



Participantes del encuentro, destacaron los trabajos de coordinación.



Se viene una complicada temporada de incendios en la región.

balance, pero reconoció que es difícil, pues "este verano se nos viene con mayor temperatura y con mayor incidencia en la vegetación, de acuerdo a la cantidad de lluvia".

Por tal motivo, valoró la mesa de trabajo, donde participaron varios organismos técnicos como los Municipios, Conaf, Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), Corma (agrupa a empresas de la



Autoridades llamaron a la gente, al uso responsable del fuego.

madera), Carabineros, PDI, entre otras.

### FACTORES NEGATIVOS

En tanto, el director regional de Senapred, Carlos Bernal, indicó que la situación se complicará desde diciembre, cuando empiecen las altas temperaturas. "Van a ser sobre lo normal para la época, donde vamos a tener condiciones de ola de calor extremas, con por lo menos tres días consecutivos con sobre 35 grados, lo que hace que cualquier fuente calórica puede dar origen a un incendio", acotó.

Ante eso, el funcionario de Gobierno, llamó a la población a ser cuidadosa con el manejo del fuego. "Sabemos que van a seguir cociendo el pan en hornos de barro o en parrillas", aseveró.

### EQUIPOS

A su vez, el jefe regional

de Protección de Incendios Forestales de la Conaf, Marcelo Rodríguez, manifestó que han estado fortaleciendo sus brigadas terrestres, además de los equipos mecanizados y áreas. "Buscamos que se disminuya la cantidad de incendios, donde nuestros organismos de control tienen mayor facilidad de que estos incidentes no perjudiquen mayormente a las personas e infraestructura en general", sostuvo.

En cuanto a las herramientas con que cuenta su institución, puntualizó que "en la provincia de Curicó estamos instalando una brigada nocturna y estamos contando acá, con casi 34 recursos terrestres, vinculados a 24 brigadas, 10 equipos de maquinarias, 10 equipos de agua, más aproximadamente 11 áreas".

### Fotonoticia

#### Deportistas destacados de Molina recibieron beca 2024

**MOLINA.** En el Aniversario de Lontué, la Corporación Municipal de Deportes de Molina entregó 60 Becas Deportivas por un monto total de 19,4 millones de pesos. Participaron de esta ceremonia la alcaldesa Priscilla Castillo y el gerente Deportivo Alejandro Ortiz, quienes acompañados de concejales entregaron una medalla de reconocimiento y el incentivo económico a los 60 deportistas que recibieron la Beca Deportista Destacado Molina 2024, en cuatro categorías: alto rendimiento, proyección, formación y amateur destacado. Recibiendo cada una de ellas un monto diferente de aporte en dinero.